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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和元年６月定例会 

受 付 番 号  １ 

提 出 議 員 名  創 真の会 都 祭 広 一 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１財政 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２福祉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ ガバメントクラウ

ドファンディング

（自治体の行う

民間からの財政寄

付支援）を活用し

たふるさと納税制

度の拡充について 

 

 

 

 

⑴ 障害者を守る、ヘ

ルプマーク等の啓

蒙周知について 

 

 

 

 

 

 

 

・ふるさと納税制度は、故郷を離れ市外

に住む方々が、故郷への納税という形

で思いを表わす寄付行為であり、返礼

品や税制での控除も受けられ、当市に

おいてもすでに制度として定着し多額

の寄付を集めているが、更に制度の拡

充を図るため、ＳＮＳ（ソーシャルネ

ットワーク型）等を活用した新たな寄

付層の支援構築を図るべきではないか

と考えるが当局の考えを伺う。 

 

・障害を持つ方が、社会生活の中で困惑

する場面を見かける。 

身体内部の障害等により、外見では判

別できず、健常者と同じ扱いを受け、

支援が受けられない場合。また、支援

の手を差し伸べようとする市民側にと

っても、躊躇してしまう場面があると、

障害を持つ当事者から聞く。 

障害者や妊婦等、周囲の手助けが必要

な人が、その窮状を示すことができる
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３観光 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４地方創生 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 海岸の魅力を引

き出す観光施策

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ ２０２０東京オ

リ・パラリンピッ

クへの取り組みに

ついて 

 

 

 

 

 

 

よう、ヘルプマークやハートプラスマ

ークが存在するが、まだまだ社会に浸

透していない。 

自治体・行政が率先してヘルプマーク

やハートプラスマークの啓蒙周知を図

り、実行すべきと考えるが、市での現

状と今後の対策を伺う。 

 

・東日本大震災後、荒廃した吉崎浜の野

外活動施設が新たな市民の生涯学習の

場としての、パークゴルフ場を擁して

よみがえろうとしている。それは同時

に貴重な観光資源ともなり、匝瑳市の

もつ海岸線の魅力を引き出す可能性を

秘めている。観光施策の面から、開設

後の運用への考えを伺う。又、夏季シ

ーズンにおける市内海岸の利用見通し

はいかがか。海水浴だけではない観光

創造が必要ではないか。 

 

・東京オリンピックに向け、国内各地で

住民が世紀のイベントに触れる機会を

作ろうとしている。我が匝瑳市では、

聖火リレーのコース誘致が進んでいる

ようであるが、以前質問させて頂いた

匝瑳市の誇る、祭礼行事などの文化プ

ログラムへの可能性についての進捗状

況はいかがか。 

そして改めて地方創生の観点から、市

としてオリンピック・パラリンピック
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 に何某かの寄与ができるよう積極的に

働きかけることを提案したい。当局の

考えを伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和元年６月定例会 

受 付 番 号  ２ 

提 出 議 員 名  市民クラブ 林  明 敏 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１環境 

 

 

２企画 

 

 

 

 

３産業振興 

 

 

４財政 

⑴ 広域最終処分場

建設について 

 

⑴ 人口減少対策に

ついて 

⑵ 市有財産について 

⑶ 消費税について 

 

⑵ 匝瑳市の漁業に

ついて 

 

⑴ 財政状況について 

・建設地の不法投棄ごみの処理について

伺う。 

 

・働く場の創出について伺う。 

 

・未利用財産について伺う。 

・消費税増税に伴う対策について伺う。 

 

・不漁対策について伺う。 

・資源の確保について伺う。 

 

・財政の見通しについて伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和元年６月定例会 

受 付 番 号  ３ 

提 出 議 員 名  新政会 宮 内 康 幸 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１教育 

 

 

 

 

 

２子育て 

 

 

３国際交流 

 

 

 

４都市整備 

 

 

 

５観光 

⑴ 学校教育の充実

について 

 

 

 

 

⑴ 子育て支援につい

て 

 

⑴ 外国人の受入体

制について 

 

 

⑴ 住環境の整備に

ついて 

 

 

⑴ 観光の活性化に

ついて 

 

・グローバル化に対応した教育の充実に

ついて伺う。 

・特色ある教育の推進について伺う。 

・学校内での防犯並びに事故防止対策の

推進について伺う。 

 

・切れ目のない子育て支援について伺う。 

 

 

・外国人材の受け入れを拡大する新たな

制度のもと当市の受入体制について伺

う。 

 

・人口減少社会における立地適正化及び

コンパクトシティ化について考えを伺

う。 

 

・春の観光シーズンを終え具体的取組み

の成果と協働による観光振興の推進に

ついて伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和元年６月定例会 

受 付 番 号  ４ 

提 出 議 員 名 公明党 武 田 光 由 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１交通安全 

 

 

２教育 

 

 

３行政 

 

 

 

 

４災害対策 

 

 

 

５福祉 

 

 

⑴ 自転車保険の加

入について 

 

⑴ 児童・生徒の英語

力の向上について 

 

⑴ 行政事務の自動

化について 

 

 

 

⑴ 災害時の乳幼児

避難における対応

策について 

 

⑴ 子育て支援につい

て 

・自転車保険加入の促進を求める取り組

みについて伺う。 

 

・学校教育のさらなる国際化に向けた取

り組みについて伺う。 

 

・自動化ツール（ＲＰＡ）導入の必要性

の認識について伺う。 

・ＲＰＡの導入で期待できる効果につい

て伺う。 

 

・解禁となった「液体ミルク」を災害時

の備蓄品にしてはどうか、伺う。 

 

 

・発達障がいの早期発見について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和元年６月定例会 

受 付 番 号  ５ 

提 出 議 員 名  日本共産党 田 村 明 美 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１国保 

 

 

 

 

２高齢者支援 

 

 

 

 

 

 

 

３子育て 

 

 

４住まい 

 

 

５税 

 

⑴ 国民健康保険につ

いて 

 

 

 

⑴ 介護保険について 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 子育て支援につい

て 

 

⑴ 住宅リフォーム補

助事業について 

 

⑴ 消費税１０％対策

について 

・保険税の収納状況について伺う。 

・保険税滞納とペナルティについて伺う。 

・匝瑳市国保財政の今後の見通しについ

て伺う。 

 

・要介護度別認定者数の推移動向につい

て伺う。 

・要介護認定の審査について伺う。 

・市内の介護関係事業所の設置状況と各

利用者の動向について伺う。 

・地域包括支援センターの事業内容につ

いて伺う。 

 

・市施策の拡充方針・計画について伺う。 

 

 

・市の方針・計画と２０１９年度の状況

について伺う。 

 

・市民、事業者対象の施策について伺う。 

・市公共施設等の利用料・手数料等への
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６環境 

 

 

７教育 

 

 

⑴ 市土砂等埋立て等

規制条例について 

 

⑴ 学校給食センター

について 

影響について伺う。 

 

・同施行規則について伺う。 

 

 

・調理員の雇用・就業状況について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和元年６月定例会 

受 付 番 号  ６ 

提 出 議 員 名  日本共産党 大 木 傳 一 郎 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１教育 

 

 

 

 

 

 

２市民生活 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３交通 

 

 

⑴ 学校給食の完全

無償化実施につ

いて 

 

 

 

 

⑴ 市民のくらしに希

望が持てるために 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 市民が利用しや

すい交通対策に

ついて 

・議会決議に関する重い検討の経過と内容 

・市民の願いをどう把握したか 

・市民参加による「給食無償化についてのシ

ンポジューム」の実施について 

・財源について 

・「早期実施のため検討」の内容は 

 

・国保事業での国に対する要請と財調活用 

による税の軽減 

・子供の医療費助成を国と県の制度に 

・お金の心配なく学び、子育て、できるため

に 

 ・家庭負担の実態と軽減 

 ・ＰＴＡ会費などの実態と改善 

 ・１０月の消費税増税中止の発信を 

 ・アメリカとの貿易交渉中止、家族農業、

農民の権利宣言にそって政府に要請を 

 

・循環バスの利用向上と改善策 

・デマンド交通について 

・免許返納者、無免許者・子供への優遇対策 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和元年６月定例会 

受 付 番 号  ７ 

提 出 議 員 名 二十一世紀の会 苅 谷 進 一 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１医療問題 

 

 

 

２環境衛生問題 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３環境生活問題 

 

 

４教育問題 

 

 

⑴ 市民病院について 

 

 

 

⑴ 広域ごみ処理施設

について 

 

 

 

 

 

⑵ 匝瑳市ほか二町環

境衛生組合ごみ処

理施設について 

 

⑴ 循環バスについて 

 

 

⑴ 学校給食について 

 

 

・経営再建の進捗状況について伺う。 

・病院の経営形態について伺う。 

・病院の運営、財務問題について伺う。 

 

・広域ごみ処理施設の総事業予算の内容、

事業に係る本市の財政負担について伺

う。 

・各市の負担割合について伺う。 

・リサイクル処理について伺う。 

・中継処理施設について伺う。 

・最終処分場について伺う。 

・最終処分場について伺う。 

 

 

 

・市内循環バスの今後の運営について伺

う。 

 

・現在の運営状況と今後の運営について

伺う。 
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５産業振興問題 ⑴ 家畜保健衛生所に

ついて 

・家畜保健衛生所の移転について伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


